

Uetiker Schützen holen 57 Kränze

UETIKON/EINSIEDELN. Am letzten Samstag reisten 20 Mitglieder der Feldschützengesellschaft Uetikon (FSGU) nach Einsiedeln, um am 39. Schwyzer Kantonalschützenfest teilzunehmen. Die acht aktiven Frauen und elf Männer holten sich insgesamt 57 Kränze. Präsident Peter Gassmann gewann eine Medaille in der Liegend-Meisterschaft. Mit 60 Einzelschüssen in 6 Passagen zu je 10 Schüssen erreichte Gassmann 561 der maximal 600 Punkte.

Nach vier Stunden Einsatz im Schützenstand besuchten die Uetiker Schützen die Manufaktur Eichhorn in Schwyz, die seit 125 Jahren Schwyzer Orgeln herstellt. Der Rundgang durch die Werkstatt beeindruckte die Besucher. Rund 3000 Teile und 500 Arbeitsstunden sind nötig, um das Instrument zu bauen. Und auch wenn der Musikgeschmack bei den meisten Uetiker Schützen wohl nicht in erster Linie bei der Volksmusik liegt, hörten doch alle gerne zu, als beim Zvieri das Ländlertrio Bergbuebä Schwyz mit Eichhorn-Örgeln auftrat.

Nächstes Jahr wollen sich die Uetiker unter anderem an der Fête Cantonale Neuchâteloise de Tir messen. (e)



Die Feldschützengesellschaft Uetikon zeigte ihr Bestes am Schwyzer Kantonalschützenfest in Einsiedeln. Bild: zvg

VEREINSKURSE

Kurs über Heilpflanzen

ERLENBACH. Am Montag, 4. Juli, führt die Hauswirtschaftliche Fortbildungsschule Erlenbach von 19 bis 22 Uhr ein Kurs zum Thema «Heilpflanzen – Verarbeitungsmöglichkeiten» durch. Der Kurs findet in der Schulküche des Schulhauses Oberer Hitzberg in Erlenbach statt. Kurskosten: 21 Franken, Material/Skript 20 Franken. Anmeldung: www.schule-erlenbach.ch/eltern/hauswirtschaftliche-fortbildung-hfs oder Beatrice Berner, Telefon 044 915 15 32, b.berner@schule-erlenbach.ch.

Spanischkurse

STÄFA. Die Volkshochschule bietet Spanischkurse auf verschiedenen Stufen an, Niveau A1–A2+. Mit Dialogen, Grammatik-, Lese- und Schreibübungen lernt man auf lebendige Art Spanisch, um sich in Alltagssituationen zu verständigen. Geographie, Kultur und Gastronomie Spaniens sind ebenfalls Bestandteil der Kurse. Schnupperlektionen jederzeit möglich. Kursdaten: jeweils Dienstag-nachmittag (ohne Schulferien). Information/Anmeldung: Volkshochschule Stäfa, freizeit@staefa.ch, Telefon 044 928 77 34. (zsz)



Stäfa, 28. Juni 2011

ABSCHIED UND DANK

Im 99. Lebensjahr hat uns

Ilse Ferretti-Rott

23. April 1913 – 14. Juni 2011

verlassen.

Wir sind dankbar, dass sie so lange für uns da war.

Auf Wunsch der Verstorbenen hat die Urnenbeisetzung im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden.

Wir danken dem Pflegepersonal des AZ Lanzeln und Herrn Dr. M. Schreen für die liebevolle Betreuung. Unser Dank gilt auch Herrn Pfarrer R. Brendle für die einfühlsam gestaltete Abdankungsfeier.

Carmen und Ernest Destraz-Ferretti
Corinne mit Familie

Traueradresse: Carmen Destraz-Ferretti, Chemin des Pralys 19, 1252 Meinier GE

335564

Herzen hören auf zu schlagen,
Lippen hören auf zu fragen,
doch auch stumm gewordner Mund
tut uns oft viel Liebe kund.

Bubikon und Herrliberg, 27. Juni 2011

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Schwester, Schwägerin, Tante und Heimgenossin

Karin Haefeli

15. 5. 1931 – 26. 6. 2011

Mit Hilfsbereitschaft und Frohmütigkeit wusste sie in ihren jüngeren Jahren mit vielseitigen Begabungen ihre geburtsbedingten Behinderungen zu meistern und sich viele Freundinnen und Freunde zu machen. Nun ist sie nach 43 Jahren liebevoller Gemeinschaft und Pflege, wenige Wochen nach ihrem mit Begeisterung gefeierten 80. Geburtstag, im Heim zur Platte an den Beschwerden des Alters nach kurzer Krankheit sanft entschlafen. Wir werden uns ihrer stets in Dankbarkeit erinnern.

Brigitte Kräuchi-Aebi und Familie
Renée und Hans Hürlimann-Haefeli
Nils und Leni Billo-Hassler und Familie
Claudia Hürlimann d'Amato und Familie
Maja Hürlimann und Silvan Zingg
Marielou Hürlimann Zeller und Familie
Frank Hürlimann
Pflegeteam Heim zur Platte Züriwerk

Trauerfeier am Dienstag, 5. Juli 2011, 14.15 Uhr, Kirche Herrliberg.
Spenden werden erbeten an die Stiftung Züriwerk Bubikon,
IBAN CH09 0070 0110 0007 4996 8 (Karin Haefeli).

337048



Schwester Myriam du Christ OP

Erika Halter

geboren am 2. Februar 1937

wurde am 24. Juni 2011 von Gott, in ihrem
48. Professjahr, in die Ewigkeit heimgerufen.

Die heilige Messe findet am 1. Juli um 11.00 Uhr in der Marienkapelle der Sankt-Anna-Schwestern statt; nachher wird ein kleiner Imbiss serviert.

Um 13.30 Uhr wird sie im Schwesterngrab der Dominikanerinnen von St. Agnès im Friedental, Luzern, beigesetzt.

Sœurs Dominicaines
de Sainte Catherine de Sienne
13, rue de Laillerie
Bâtiment Le Campanile
F-60240 Chaumont en Vexin

Sœurs Dominicaines
de Sainte Agnès
Rigistrasse 50
CH-6006 Lucerne

336984

Wir sind sehr traurig und nehmen Abschied von unserer lieben

Margrit Brennwald-Gross

1936 – 2011

Nach schwerer und langer Krankheit durfte meine liebe Ehefrau, unsere Schwester und Freundin in der Susenbergklinik friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:

Robert Brennwald
Trudi Gross
Emmi und Peter Hablützel
und Freunde

Die Abdankung findet im engsten Familien-/Freundeskreis statt.

336779

*Das Bewusstsein eines erfüllten Lebens
und die Erinnerung an viele schöne Stunden
sind das grösste Glück auf Erden.*

Cicero

AMTLICHE TODESANZEIGEN

Männedorf

Am 27. Juni 2011 wurde bestattet:

Spillmann, Hedwig, von Zürich ZH und Urdorf ZH, wohnhaft gewesen Schwerzstrasse 32. Geboren am 15. Oktober 1923, gestorben am 22. Juni 2011.

336652

Meilen

Am Dienstag, 28. Juni 2011, 11.00 Uhr, wird beigesetzt:

Brennwald-Gross, Margrit, von Meilen, Männedorf und Zürich, wohnhaft gewesen in Meilen, Bünishoferstrasse 212. Geboren am 30. Mai 1936, gestorben am 24. Juni 2011.

336759